

FIGURA 1



Ubicación del yacimiento La Fuente

cuaternarios.

2.1.1. *Triásico*: El Trías, de facies típicamente germano-andaluza, aflora en la zona en dos sectores que son: Isso-Hellín y Tobarra-Ontur, en ambos casos ligado a diapiros.

La litología es bastante uniforme, a base de arcillas abigarradas y abundante yeso, típicamente de la facies Keuper; respecto a este último material hay que decir que existe una fábrica en el paraje de Aljezares, con el fin de ser utilizado en la construcción y más concretamente en la pavimentación, ya que el yeso se encuentra aquí en capas perfectamente estratificadas.

2.1.2. *Jurásico y Cretácico*: Predominan los materiales jurásicos sobre los cretácicos y de estos últimos sólo aflora el Cretácico inferior en facies de "Weald-Urillas"; dentro del Jurásico afloran, fundamentalmente, los terrenos del Dogger.

Debido a la fuerte estructuración que existe en el sector (como se verá en el apartado siguiente) resulta difícil encontrar cortes estratigráficos en los que estén representados todos los materiales del Jurásico y Cretácico de la zona